

Transports, services publics et communications

Le principal aéroport international est situé à Piarco dans l'île de la Trinité. L'autre aéroport intérieur est à Crown Point à Tobago. L'aéroport de Piarco est à environ 27 km de la ville de Port of Spain. Quatorze compagnies aériennes assurent 176 liaisons hebdomadaires régulières reliant Trinité-et-Tobago à 24 pays et 28 villes. En moyenne, il y a 60 atterrissages et décollages par jour.

Les installations, les pistes et l'aérogare de l'aéroport de Tobago subissent des améliorations pour pouvoir recevoir les vols internationaux directs en plus de la liaison régulière avec la Trinité.

La Trinité possède des installations portuaires importantes à Port of Spain et sur la côte ouest à Point Lisas. Scarborough est le port de Tobago. Deux navires faisant le transport des passagers et des marchandises entre les îles assurent des services réguliers à l'île soeur de Tobago.

Au port principal de Port of Spain, 670 navires de plus de 100 tonnes nettes enregistrées faisaient escale en 1986. Quatre cent onze de ces navires étaient des porte-conteneurs, 181 étaient des vracquiers classiques et 3 des transporteurs spéciaux de bois d'oeuvre. En 1986, les importations totales ayant transité par Port of Spain étaient de 980 172 tonnes métriques, les exportations totales étaient de 86 452 tonnes métriques et le volume des marchandises transbordées s'élevait à 19 584 tonnes métriques. À l'heure actuelle, il y a neuf emplacements de mouillage à Port of Spain. La durée de rotation est d'environ deux jours.

Le port est doté de grands espaces d'entreposage et de matériel de manutention mécanisé. Le service est assuré par 19 lignes de navigation à destination de presque toutes les parties du monde. Des cales sèches sont également disponibles.

De plus, la Shipping Corporation of T&T (SCOTT), qui appartient à l'État, exploite un service maritime à partir de Trinité-et-Tobago.

Les transports intérieurs se font entièrement par route. Le nombre total de véhicules immatriculés en 1985 était de 336 769. La Société des transports publics, entreprise d'État, exploite un service d'autobus. Il n'y a pas de chemin de fer.